

AUS DEN **ORTSGEMEINDEN**

15 Jahre Musikverein Ebendorf

Der Musikverein Ebendorf beging am 26. Juni 2010 sein 15-jähriges Bestandsjubiläum.

Der erste Teil des Konzertes wurde vom Musikverein unter der Leitung von Karl Schreiber bestritten, es wurde eine Mischung aus traditioneller Blasmusik und moderner Musik dargeboten. Dabei konnten auch die Jungmusiker aus Ebendorf bei einem Stück ihr Können beweisen. Die beiden zukünftigen Kapellmeisterinnen Esther Jascha und Barbara Schreiber zeigten bei den Stücken „Lemon Tree“ und „Lindberg Variations“, dass sie

schon einiges gelernt haben.

Im zweiten Teil trat das Jugendblasorchester Mistelbach unter der Leitung von Mag. Karl Bergauer auf. Die jungen Musiker aus Mistelbach und Umgebung spielten mit voller Begeisterung und bewiesen damit, dass Blasmusik auch für junge Leute geeignet ist.

Mit einem Dämmerstücken, der wieder vom Musikverein Ebendorf bestritten wurde, klang der Sommerabend aus. Die nächsten Auftritte der Musiker finden beim Pfarrfest und Erntedankfest in Mistelbach statt.



Die Mitglieder des Musikvereines Ebendorf im Jubiläumsjahr